



ADÉMÁS DE LA DROGA, SE INCAUTARON TELÉFONOS CELULARES, \$1 MILLÓN 157 MIL EN EFECTIVO Y DOS AUTOMÓVILES.

## Tres detenidos y más de 200 kilos de cannabis incauta la PDI

La Brigada Antinarcóticos y Contra el Crimen Organizado de la Policía de Investigaciones de Calama, en coordinación con la Fiscalía Local detuvo a tres personas (dos colombianos y un chileno), en un operativo que resultó en la incautación de 214 kilos 850 gramos de cannabis.

La operación basada en técnicas de investigación y de

inteligencia por parte de los detectives, permitieron establecer el "modus operandi" de esta organización, que se dedicaba a enviar la sustancias ilícitas, por medio encomiendas, desde Calama a la Región Metropolitana.

El equipo investigativo de la PDI, además, contó con el apoyo del canino especializado "Henry", quien dio

una alerta positiva sobre la encomienda. Ante esto, el fiscal a cargo gestionó la autorización judicial para la apertura del paquete, en el que se encontró la sustancia.

Al respecto, el jefe de la Región Policial de Antofagasta, prefecto inspector, Jorge Aguillón Vidal, explicó que "con la evidencia hallada, permitió que los oficiales

se dispusieran en Santiago para concretar la diligencia en la detección del camión que trasladaba la droga hasta esa ciudad, siendo interceptado, resultando detenidos dos ciudadanos colombianos, ambos en situación migratoria regular y con permanencia definitiva. En Calama se detuvo al chileno que coordinaba los envíos de encomienda".